



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0647
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 07
7 juillet 2025

**DIEU CRÉE LES CONDITIONS
POUR REDONNER À
L'HOMME L'HÉRITAGE QU'IL
A PERDU À CAUSE DU PÉCHÉ**

**Il fait de nous ses enfants
d'adoption et nous donne le
Saint-Esprit**

Galates 4.1-8 : « Or, aussi longtemps que l'héritier est enfant, je dis qu'il ne diffère en rien d'un esclave, quoiqu'il soit le maître de tout ; mais il est sous des tuteurs et des administrateurs jusqu'au temps marqué. Nous aussi, de la même manière, lorsque nous étions enfants, nous étions sous l'esclavage des rudiments du monde ; mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme, né sous la loi, afin qu'il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous reçussions l'adoption. Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs l'Esprit de son Fils, lequel crie : Abba ! Père! Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils; et si tu es fils, tu es aussi héritier par la grâce de Dieu. Autrefois, ne connaissant pas Dieu, vous serviez des dieux qui ne le sont pas de leur nature ».

Cette parole nous montre le chemin de la délivrance. Qu'est-ce qu'il faut faire pour jouir de sa liberté en Christ, pour posséder sa richesse en Christ ? Dieu a béni les hommes. Même au commencement, Adam était établi dans la richesse : il n'avait aucun besoin ; il était comblé. C'est après le péché qu'il a tout perdu : Dieu l'a chassé du jardin. Tous les enfants qu'il a eus, qui constituent la population du monde, sont dans la pauvreté à cause du péché. Dieu a conçu un plan de rédemption ; il a envoyé son Fils afin que ceux qui croient en Lui deviennent des enfants de Dieu et recouvrent ainsi la liberté de reconstruire leur héritage. Tu peux être un héritier riche, mais si tu es un petit enfant, personne ne peut te laisser gérer tes biens. Tu auras des tuteurs, des administrateurs de tes biens. Quand tu es un enfant héritier, tu n'es pas différent d'un esclave.

Le principe de l'esclavage est que, tout ce que l'esclave possède, appartient à son maître. C'est pour cette raison que dans les combats spirituels, on rencontre des démons qui ont arraché les richesses, de telle sorte que, quand tu deviens un enfant de Dieu, il faut des combats pour les récupérer. Héritier mais faible à cause de l'immaturité. Il ne jouit pas de sa maturité, quand il veut parler, on lui dit : « Tais-toi, tu es un enfant ». Il est le maître de tout, mais il est pauvre. Un enfant, il ne sait pas que ce sont ses biens qu'on gère. Avant Jésus, il y avait des règles, des lois pour gouverner notre marche. Ces règles n'ont pas pu faire de nous des enfants de Dieu. Certains allaient dans des églises, mais ils n'ont pas pu atteindre la liberté. D'autres allaient à l'église, mais ils étaient dans les sectes et ils pratiquaient le fétichisme. D'autres faisaient tout. Mais Dieu avait planifié qu'un temps arriverait, où ses enfants reviendraient à Lui en passant par Jésus-Christ. Jésus est venu racheter ceux qui vivaient sous la loi. Jésus est venu prendre une ligne directe pour ramener l'humanité à Dieu. Quand tu reçois Jésus, tu deviens un enfant de Dieu. Jésus s'est

soumis. On dit : « *Tu ne tueras point* », et il n'a tué personne. Il a vécu sans péché et le Père l'a élevé. Le Père a béni son Nom. Le Père a décidé que quiconque croit en Jésus doit entrer dans le sang de Jésus, et il deviendra un enfant d'adoption.

Dieu crée des conditions pour redonner l'héritage à l'homme, l'héritage qu'il a perdu à cause du péché. Dieu a ouvert la porte pour que tous ceux qui veulent revenir à lui étant devenus ses enfants, puissent revenir. Dieu te ramène, non pas avec le titre d'esclave, mais avec le titre d'enfant de Dieu. Jésus n'est pas un ange. Jésus est né comme toi et moi à travers une femme, soumis à la loi, parce qu'il voulait se substituer aux hommes. Il a pris notre place et notre nature. Jésus a satisfait le cœur de Dieu en obéissant à la loi. Maintenant, Dieu décide que les temps de délivrance sont déjà arrivés. Il dit : « *Voilà quelqu'un qui est mort pour toi, donne-lui ta vie et tu seras béni. Je vais te restaurer et te restituer ton héritage que le diable avait volé* ». Né d'une femme, si c'était un ange, le diable allait dire à Dieu que c'est un ange. Mais le Diable est battu. Quand il a vu que c'était un homme, il est allé le tenter en croyant qu'il allait tomber. Mais il a fini toutes ces tentations et il a fui. Il n'avait jamais vu cela. Jésus a fait tout cela pour nous racheter. Il est digne. C'est le seul qui peut racheter les hommes. Il en a les moyens. Il a vaincu le diable ; il a vaincu pour l'homme. Il s'est sanctifié pour l'homme. Il dit qu'il a le pouvoir de donner sa vie et de la reprendre. Personne ne l'a forcé. C'est une œuvre d'amour : Il s'est donné pour que nous soyons sauvés. Il a versé le sang qui fait de chacun de nous des enfants d'adoption.

Dis :

- Je proclame que j'ai reçu l'adoption !

Quand tu es un enfant d'adoption, Dieu te donne le Saint-Esprit. Si tu as cru et que tu ne parles pas en langues, c'est ta faute. Mais ce soir, tu vas parler en langues. Celui qui parle une langue parlera deux langues. C'est un héritage ; il t'appartient.

Romains 8.1-3 : « *Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. Car chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable à celle du péché* ».

Romains 8.14-15 : « *Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! Père!* ».

Le Saint-Esprit te dit qui est ton Dieu. L'Esprit de Dieu dit que ceux qui ont reçu Jésus sont fils de Dieu. L'Esprit de Dieu vient nous aider à marcher. Quand Dieu te donne Son Esprit, tu ne peux pas vivre dans le péché. L'Esprit de Dieu est un esprit sanctifiant ; c'est l'Esprit de sanctification. Quand Il t'habite, Il te convainc du péché. Il te possède et Il te sépare du mensonge, parce que c'est un Esprit de lumière. Quand le Saint-Esprit arrive, il combat tes membres, il combat le péché qui est dans tes membres. Il te transforme. Il t'anime. Il t'oint. Il te donne la connaissance de Dieu et la compréhension des Écritures. Un homme rempli du Saint-Esprit, ne peut pas falsifier la Parole de Dieu. L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.

Dis :

- Je proclame que je suis un enfant de Dieu ! L'Esprit de Dieu en moi dit que je suis un enfant de Dieu !

C'est un témoignage que nous sommes des enfants de Dieu. Cette vérité est fondamentale, car c'est elle qui te permet de détruire les œuvres du Diable. Il va le faire. Même quand tu sens une petite résistance. Cette petite résistance existera toujours. L'esprit dit que tu es un enfant de Dieu. S'il y a une tache sur ta robe, tu la laves rapidement. La Bible dit : « *Heureux ceux qui lavent leurs robes* ». Si tu vis dans le désordre, tu retombes dans l'esclavage.

Jérémie 17.4 : « Tu perdras par ta faute l'héritage que je t'avais donné ; Je t'asservirai à ton ennemi dans un pays que tu ne connais pas; car vous avez allumé le feu de ma colère, et il brûlera toujours ».

C'est un avertissement : quand Dieu te donne l'héritage, tu ne dois pas adorer les idoles. Tu ne dois pas retourner à tes péchés. Si tu le fais, Il te renvoie à l'esclavage. Tu deviens comme un petit enfant qui a des richesses dont il ne peut pas jouir. Si tu es un enfant de Dieu, marche dans l'humilité, marche dans la communion fraternelle avec tes frères. Laisse la jalousie, les querelles ; mets la paix dans tes relations. Tu es un enfant de Dieu, marche dans la lumière, tu vas protéger ton héritage.

Tu possèdes ton héritage. Aucun enfant de Dieu n'ira au ciel les mains vides. Je vous ai dit que le principe de l'esclavage est que, tout ce que l'esclave possède appartient à son maître. Si ce n'est pas à l'occasion d'un jubilé, qui est imposé par Dieu, l'esclave qui veut sortir, sort de la maison les mains vides. S'il avait un champ, cela reste à son maître. Dieu a dit à Abraham que ses descendants seront asservis par une nation, ils

allaient y passer plus de 400 ans : « *Pour sortir, je vais les délivrer en jugeant la nation et ils sortiront avec de grandes richesses* ». Dieu annule les dispositions païennes. Il faut sortir avec de grandes richesses. C'était la première fois qu'on voyait des esclaves qui sortent avec de grandes richesses, puisqu'on n'avait jamais vu cela. Mais Dieu a promis cela à Abraham. Et pour délivrer Israël, Il a frappé l'Égypte par dix grands jugements. À la fin, les Égyptiens chassaient les enfants d'Israël.

Romain 8.26 : « *De même aussi l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il nous convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables* ».

Dans une bataille comme celle-ci, il faut que le Saint-Esprit nous conduise pour prier pour ta famille, et pour prier pour toi-même. Il faut que le Saint-Esprit t'aide. En réalité, nous ne connaissons pas nos vrais besoins. Quand tu écoutes les témoignages, quelqu'un qui a mal à la tête, derrière on trouve que c'est une affaire de forteresses, on trouve des tombeaux, des chaînes, des cercueils et les démons. Si tu pries avec ton intelligence, tu vas dire : « *Seigneur, merci, tu vas guérir ma sœur, au nom de Jésus, amen !* ». Mais s'il faut insister, il n'y a que le Saint-Esprit qui va te dire insiste, prie encore. C'est Lui qui peut te dire : « *Tais-toi ! Arrache ! Frappe !* ». Si c'est toi même, tu sais dans quelle direction aller quand on dira : « *les démons arrivent* ». Il nous faut la plénitude du Saint-Esprit pour élever les prières spirituelles. Les prières qui détruisent le camp du diable sont des prières spirituelles. Elles reposent sur des connaissances spirituelles. Dieu, qui connaît les secrets, va animer ton esprit par le Saint-Esprit et tes prières seront efficaces. Quand le Saint-Esprit arrive, s'il y a quelque chose dans ta relation avec Dieu, il dit : « *Change ! Sanctifie-toi !* ».

Tu vas dire au Seigneur :

- Ô Père, remplis-moi du Saint Esprit ! Pardonne ma vie d'idolâtre ! Je ne gagne rien à garder les idoles et à manquer la plénitude du Saint-Esprit ! Je ne gagne rien à entretenir des querelles et à marcher sans plénitude du Saint-Esprit ! Je ne gagne rien à marcher avec les idoles et à perdre des batailles à cause du manque de la plénitude du Saint-Esprit ! Je ne gagne rien à vivre sans parler en langues !

Tiens-toi debout, parlons à notre Père.

Dis :

- Ô Saint-Esprit, j'ai besoin de toi ! (Continue de prier ! Prie avec foi ! Prie avec ferveur ! Prions en langues).

Dieu est bon. Si tu Lui demandes du poisson, Il ne peut pas te donner un serpent. Si tu crois que tu as reçu le Saint-Esprit, parle en langues. La Parole de Dieu déclare : « *Ouvre ta bouche et Je la remplirai !* ». Reçois le parler en langues du Saint-Esprit et parle ! Ne parle plus français, parle en langues maintenant ! Prie en langues maintenant ! Toi qui n'as jamais parlé en langues, parle maintenant ! Reçois les langues du Seigneur, et parle maintenant ! C'est un héritage ! Dieu te donne les langues ! Tu es son enfant d'adoption ! L'Esprit de Jésus habite en toi et repose sur toi ! Prie en langues ! Ouvre ta bouche seulement pour que le Seigneur te donne des langues ! Si tu parles une langue, demande un renouvellement, une multitude ! Sois renouvelé ! Que celui qui parle une langue, reçoive la deuxième, la troisième ! Prie maintenant ! Si tu as reçu ta langue, continue de parler ! Prie en langues !

Le Saint-Esprit va demander des choses que tu ne connais pas. Quand tu pries en langues, le Saint-Esprit complète ta prière. Le Saint-Esprit intervient pour demander les choses que tu ne connais pas ! Il sonde les cœurs ; Il va dans les profondeurs ! S'il y a un démon, Il va le terrasser ! S'il y a un obstacle, Il va briser l'obstacle ! L'esprit de Jésus est un esprit puissant ! Le Saint-Esprit est puissant, Il sonde les cœurs ! Il brise les barrières ! Il sanctifie les cœurs ! Parle ! Prie ! Demande en langues !

Dis :

- Ô Saint-Esprit, combats pour nous ! (Continue de prier en langues, continue jusqu'à la victoire).

La Parole de Dieu te dit d'ouvrir la bouche pour que le Seigneur la remplisse. Quand tu ouvres la bouche, Dieu te bénit et il te donne des langues. Tu dois parler les langues ce soir. C'est un don, un cadeau, reçois et parle. C'est la bonté de Jésus. Le Saint-Esprit doit t'aider à prier. Quand tu parles en langues, tu t'édifies toi-même. Que personne ne te trompe en te disant qu'on ne parle pas en langues en public parce que le jour de la Pentecôte, plus de 120 personnes ont parlé en langues tous à la fois, au même instant. Le Saint-Esprit n'est pas un menteur. Il t'a donné le don du parler en langues. Tu dois donc le manifester. Quand tu demandes à Dieu et qu'Il te le donne, quand tu ne le manifestes pas, tu appauvris son témoignage, tu diminues sa gloire.

La prière en langues a déjà commencé à faire beaucoup de dégâts dans le camp de Satan. C'est Dieu qui nous conduit.

Prie en langues. L'Esprit va aller là où tu ne peux aller. Il va dire les mots qui n'existent ni en français, ni en anglais, ni dans aucune langue humaine. Dans ton intelligence, dis-toi que tu es en prière pour ta famille et toi. Le Saint-Esprit sait comment agir. Son intervention n'est pas celle des anges.

Ici, c'est Dieu Lui-même qui agit.

Si tu es malade, porte cela dans ton esprit et parle en langue, l'Esprit fera le maximum. Certaines personnes seront guéries et d'autres seront délivrées des démons. Mais si tu es paresseux, tu vas perdre cette opportunité. Si tu es spirituel, ton parler en langues va pénétrer les démons et casser les barrières. Il va aller dans les tombes. Si les ennemis t'ont rendu faible dans la prière, le Saint-Esprit va te restaurer. Si tu balbutiais et que tu n'arrivais pas à t'exprimer, ton intelligence sera restaurée. Si tu commettais déjà beaucoup d'erreurs dans tout ce que tu fais, l'Esprit va pénétrer les ténèbres et récupérer ce qu'on t'a volé. L'Esprit va enlever directement tout ce qu'on a mis sur toi. Même si on t'a fendu la chair avant de mettre cela en toi, il va l'enlever. Même si on t'a fait boire ou manger cela, le Saint-Esprit va te délivrer.

Lève ta main droite et dis :

- Je libère ma langue pour la proclamation de l'Évangile au niveau personnel ! Je libère ma langue pour le témoignage ! Que ma langue soit déliée ! Que ma langue soit exercée ! Que je sois un gagnant d'âmes !
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons toute l'œuvre du diable visant à nous faire rétrograder ! Nous détruisons toute l'œuvre du diable visant à tuer l'esprit de témoignage ! Nous détruisons toute l'œuvre du diable visant à tuer l'esprit d'évangélisation !
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons tout ce qui est fait contre nous parmi les êtres humains ! Nous détruisons tout ce qui est fait contre nous parmi les démons ! Nous détruisons tout ce qui est fait par la puissance des ténèbres contre nous sur la terre ! Nous détruisons tout ce qui est fait par la puissance des ténèbres contre nous sous la terre ! Nous détruisons tout ce qui est fait par la puissance des ténèbres contre nous dans les lieux célestes ! Nous détruisons tout ce qui est fait par la puissance des ténèbres contre nous dans les abîmes !
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons tout ce qui est fait contre nous dans les maisons ! Nous détruisons tout ce qui est fait contre nous dans les familles ! Nous détruisons tout ce qui est fait contre nous dans les administrations !
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons l'arme du mensonge ! Nous détruisons l'arme du faux témoignage ! Nous libérons l'Évangile ! Nous bénissons l'Évangile ! Nous brisons les obstacles !
- Au nom de Jésus-Christ, nous libérons l'Évangile pour les églises locales dans les villages ! Que tous les sorciers qui ont attaqué nos églises locales soient dispersés ! Que leurs œuvres s'écroulent !

- Au nom de Jésus-Christ, que les grandes sectes qui ont attaqué les églises qui sont dans les villes soient dispersées ! Que leurs œuvres soient brisées et bannies ! Que l'autorité et la puissance soient données à chaque enfant de Dieu ! Que ce soit de jour comme de nuit, que la victoire soit donnée à chaque enfant de Dieu ! Que l'Évangile prospère dans les villes !
- Au nom de Jésus-Christ, que l'Évangile prospère dans nos langues.

Prions en langues.

Dis :

- Seigneur, convaincs les incrédules dans nos familles ! Convaincs les hommes méchants qui ne veulent pas croire ! Convaincs les hommes pervers et incrédules qui ne veulent pas croire, à cause de nos cris ! Ne tiens pas compte de leur rébellion ! Ce sont des aveugles, ils ne savent pas ce qu'ils font ! Nous, nous avons les yeux pour voir et nous avons les oreilles pour entendre. Pardonne leurs péchés ! Convaincs-les ! (Prions en langues).

Dis :

- Ô Père, délivre les ivrognes ! (Continue de prier en langues).
- Ô Père, délivre de la drogue ! (Continue de prier en langues).
- Ô Père, délivre du péché de l'adultère et de la fornication, Ô Père ! (Continue de prier en langues).
- Ô Père, délivre du concubinage ! (Prions en langues).
- Ô Père, délivre de la prostitution !
- Ô Père, délivre de l'homosexualité ! Délivre du lesbianisme ! Délivre de la bestialité ! (Continue de prier en langues).

Garde le calme.

Tu es fils, tu n'es pas un esclave, on ne doit pas garder tes richesses !

Dis :

- Je déclare que je suis fils. Je ne suis pas un esclave. Je ne suis plus un enfant ! Jésus est mort pour moi et je l'ai reçu dans mon cœur ! Personne ne doit garder mes biens, personne ! Ce qui est à moi, m'appartient !

Dis :

- Ennemi, qui que tu sois, où que tu sois, remets ce qui m'appartient ! Remets-le, au nom de Jésus ! (Prions en langues).

Dis :

- Au nom de Jésus, que le jugement de Dieu t'atteigne ! Ennemi, que le jugement de Dieu te frappe ! Même si tu entres dans la terre, même si tu montes dans les lieux célestes, même si tu entres dans les abîmes, même si tu vas sous la terre ou sous les eaux, partout où tu iras, la main de Dieu te frappe ! (Continue de prier en langues).

Dis :

- D'un commun accord, nous commandons que les bénédictions de chaque frère lui soient restituées ! Finies les difficultés à trouver le pain quotidien ! Finies les difficultés à épargner de l'argent ! C'est fini ! D'un commun accord, ennemi, qui que tu sois, où que tu sois, nous t'arrachons tout ce que tu as volé ! (Continue de prier).

Garde le calme.

Notre Dieu est fidèle ! Il peut envoyer les anges dans ton village ! S'il le veut, Il peut te le montrer ! Même si tu n'as pas de vision, Dieu travaille dans ton village !

Dis :

- Nous brisons les liens avec les villages ! Nous brisons les liens avec les forêts ! Nous brisons les liens avec les cours d'eau !

Que personne ne te trompe que ce n'est rien, que c'est la simple tradition, c'est le satanisme. Quand nous écoutons les témoignages, nous voyons que Dieu est en train de montrer à son Église la sagesse de Dieu.

Pose les mains sur ta tête.

Dis :

- Je protège mon intelligence ! Le travail que Dieu m'a donné demande que je sois intelligent !

Dis :

- Je frappe la main qui veut toucher à mon intelligence ! Je dois servir Dieu avec toute mon intelligence, avec toutes mes facultés, avec la capacité de retenir, d'analyser, de décoder, de réfléchir, de discerner. Je frappe la main qui veut voler mes facultés !

Garde le calme.

(Prie en langues)

Dis :

- Je protège mon intelligence ! Je protège ma mémoire ! Je protège tous mes nerfs, tout mon système nerveux ! (Prie en langues).

Dis :

- Je refuse la paralysie ! (Continue de prier en langues).

Lève ta main droite.

Dis :

- Ô Père, bénis tous ceux de tes enfants qui sont sous traitement ! Tous ceux dont tu as prévu que la guérison passe par l'hôpital, bénis-les et guéris-les ! Tous ceux dont tu as prévu que la guérison passe par l'hôpital, qu'ils soient guéris ! Qu'il n'y ait aucune erreur médicale sur leurs corps !

Dis :

- Ô Père, guéris les genoux ! Guéris le dos ! Guéris la colonne vertébrale ! Guéris les dents ! Guéris les yeux ! Guéris les oreilles ! (Prions en langues).
- Ô Père, rajeunis les cellules ! Rajeunis les organes ! Rajeunis ! Change certains organes défaillants ! Enlève-les ! Tu es le Dieu créateur ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus, s'il y a parmi nous quelqu'un qui a un faux pied : on a enlevé son vrai pied et on lui a donné un pied avec une plaie ; nous enlevons ce faux pied et lui donnons son vrai pied ! Que cela soit ainsi pour les mains ! La tête ! Tout ce qui est faux et fruit de la sorcellerie, nous l'enlevons et nous remettons ce qui est vrai !
- Au nom de Jésus, nous insistons et nous ramenons ce qui est vrai et nous enlevons ce qui est faux et nous le jetons dans le camp de Satan ! Et nous ordonnons la guérison totale !

Lève ta main droite et dis :

- Au nom de Jésus, tout ce qu'on appelle opprobre, qu'on a collé sur quelqu'un, que cela disparaisse ! Que tout opprobre disparaisse ! Que les adultes qui font pipi au lit soient guéris maintenant ! Que cet opprobre s'arrête ! Pipi au lit, c'est fini ! Tu es délivré ! Toi qui as été humilié, tu es délivré ! Cet opprobre est fini !
- Au nom de Jésus, l'opprobre de l'épilepsie est fini ! Dès que tu t'habilles bien, l'épilepsie te jette dans la poussière ! Cet opprobre est fini ! Épilepsie, va-t'en et ne reviens plus ! Toi qui venais par période, ne reviens plus jamais ! C'est fini !

- Si on t'a donné la pauvreté comme opprobre, tu es délivré !

Si tu dis à quelqu'un que tu n'as pas 100 frs, il ne peut pas croire, mais voilà ta condition, c'est l'opprobre.

Dis :

- Frère, tu es délivré ! Tu es délivré de cet opprobre ! Tu seras capable d'aider les autres !

Si tu fais des affaires, tiens-toi debout.

Même si tu vends des arachides, tu es un homme d'affaires parce que si cela marche, tu commenceras à vendre des tonnes d'arachides.

Nous allons casser les barrières devant les affaires des frères. Nous allons détruire tout ce qu'on appelle dans le monde "barrière", tout ce que le diable peut utiliser pour empêcher le croyant d'avoir des contrats, car Dieu peut faire prospérer même dans le désert !

Dis :

- Au nom de Jésus, d'un commun accord, nous cassons les barrières dressées par Satan contre les affaires ! Nous renversons les murailles ! Nous cassons les barrières ! Nous déplaçons les montagnes ! Nous libérons les projets ! Nous ordonnons des contrats juteux ! Nous ordonnons le succès total ! Que leurs entreprises soient recommandées ! Que leur nom en soit connu ! Que leur nom inspire confiance !
- Au nom de Jésus, nous frayons le chemin pour nos affaires ! Nous frayons le chemin pour le succès ! Nous frayons le chemin ! Nous enlevons tous les obstacles ! Tout ce qu'on appelle obstacle, homme ou femme, ou matière, ou barrière, nous enlevons tout et nous laissons le chemin libre devant chaque frère ! Nous bénissons ceux qui cherchent le financement !